

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, saluda fraternal y afectuosamente a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional de Cajamarca – UNC, con motivo de conmemorar este 3 de octubre su 21° Aniversario de fundación al servicio de la educación médica y de la salud de la población peruana.

En nombre de las facultades de medicina del país, extendemos este saludo a su Decano, Dr. Herdert Martín Albán Olaya, directivos, personal docente y alumnado, y hacemos propicia la oportunidad de renovar nuestro compromiso de trabajar cada día por una Educación Médica con calidad y compromiso social.

Lima, 3 de octubre del 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado Presidente de ASPEFAM











